

Japón elimina a Israel y alcanza las semifinales del Clásico



Japón se mantuvo invicto en las primeras dos rondas del Clásico Mundial de Béisbol el miércoles al vencer por 8-3 a Israel, que quedó eliminado del torneo internacional.

La selección nipona, que se coronó en las primeras dos ediciones del Clásico en el 2006 y el 2009, ha alcanzando la ronda de campeonato en cada una de las cuatro ediciones del certamen, informó MLB.com.

Yoshitomo Tsutsugoh abrió el marcador ante Israel con un cuadrangular solitario en el sexto inning y el abridor Kodai Senga tiró cinco innings en blanco para ayudar a Japón a obtener su sexta victoria de este Clásico Mundial.

Ante la eliminación de Israel, que anotó tres carreras en el noveno inning, la selección de Holanda obtuvo su pase a las semifinales por segunda ocasión consecutiva.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/124269-japon-elimina-a-israel-y-alcanza-las-semifinales-del-clasico>



Radio Habana Cuba